



Vom 22. bis zum 30. September findet in Friedrichshafen die Interboot 2018 statt. Das bedeutet: Wassersport pur in den Messehallen und im Interboot-Hafen direkt am Bodensee. Ausprobieren, testen, schauen, sich informieren - Highlights gibt es in diesem Jahr genug.

**Anmoderation:**

Vom 22. bis zum 30. September findet in Friedrichshafen die Interboot 2018 statt. Das bedeutet: Wassersport pur in den Messehallen und im Interboot-Hafen direkt am Bodensee. Ausprobieren, testen, schauen, sich informieren - Highlights gibt es in diesem Jahr genug, weiß Reporter Tim Kuchenbecker.

Die Interboot verspricht vor allem jede Menge Spaß. Wie sagt man doch gleich: Nur fliegen ist schöner. Mit dem "Foiling Dinghy" ist genau das kein Problem mehr, verspricht der Hersteller und zwar für jedermann - erklärt Thilo Keller.

O-Ton

Erst fliegen, dann mit dem schnellsten Elektro-Serienmotorboot auf dem Bodensee unterwegs sein, das ist tatsächlich möglich. Man muss sich nur schnell genug im Interboot-Hafen anmelden. Claas Wollschläger zum Hingucker auf dem Wasser.

O-Ton

Spitzengeschwindigkeit: 89 Stundenkilometer. Nicht zum direkten Mitfahren, aber zum Träumen ist die Jeanneau Sun Odysees 440. Eine 13 Meter lange Yacht, für rund 300.000 Euro, die einem das Gefühl einer Großyacht gibt, verspricht Bernd Ihnken.

O-Ton

Stand Up Paddling ist eine Mega-Trendsportart. Auf der Messe wird jetzt die Variante mit Elektroantrieb vorgestellt, dazu Michael Held.

O-Ton

Wer will, kann auch das im Messehafen ausprobieren. Abschließend geht es um den ganz großen Spaß mit einem recht kleinen Gerät. Sublu heißt es und Sascha Ulpke stellt den Unterwasser-Scooter vor.

O-Ton

Sich mit etwas mehr als fünf Stundenkilometer beim Schwimmen oder Schnorcheln durchs Wasser ziehen lassen. Der Preis für so ein Gadget: 799 Euro.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen